

Convocatoria

P. Eliseo Morales

Teniendo en cuenta nuestro trabajo en el campo social con niños en situación de riesgo social y físico por la que demostramos, sin la intervención de terceros, que los pobres pueden superar las situaciones inhumanas de opresión y dependencia. Situaciones de exclusión y de manipulación de todo tipo cuando viven un proyecto en los que son respetados en sus derechos fundamentales.

Ante el fracaso de los intentos de los sectores progresistas para ofrecer un frente opositor al sistema y los modelos liberal-capitalista, aprendiendo a modificar las conductas que nos llevaron a la dispersión.

Aprendiendo a descubrir los signos de los tiempos en el campo de la política, la cultura, la salud y los derechos humanos por los que hoy se tienen conciencia de que estos se violan no solo por el terrorismo, la represión, los asesinatos, si no también con la existencia de condiciones de extrema pobreza y estructuras económicas injustas que provocan grandes desigualdades. La intolerancia política y el indiferentismo a la situación del empobrecimiento generalizado que muestran un desprecio a la vida...Profundamente agravadas por el negocio del narcotráfico. La utilización mercantilista e individualista de los recursos naturales...La misma cultura mercantilista lleva a la especulación del suelo, haciendo inaccesible la tierra para la vivienda de los pobres. El flagelo de la desocupación creciente como causa del mayor empobrecimiento de la población y que produce irremediablemente el fenómeno de los

niños y ancianos desprotegidos y abandonados de toda política social solidaria.

Por estas razones y muchas más es que proponemos:

La creación en Avellaneda de un organismo abierto, sin partidismos, que se proponga la unidad de todos aquellos dispuestos a trabajar por el hombre concreto de nuestra ciudad, particularmente a los más débiles, comenzando por los niños, los abuelos, los más pobres, los villeros y asentados: pero sin exclusivizar en este sector si no que mirando el estado de otros sectores, también castigados.

Un organismo solar que pueda desarrollar políticas concretas en apoyo a todos los emprendimientos de base que existen y se debaten en la misma marginalidad de sus miembros.

Un organismo capaz de la denuncia y la propuesta eficaz, por medio de su presencia y apoyo a las experiencias prácticas, por el trabajo efectivo y vo-

luntario o a través de aportes económicos en favor de esas experiencias en marcha. Un organismo eficaz y concreto que revalorice la cultura de la solidaridad desde la conducta práctica de sus miembros que pongan claramente en evidencia que no están detrás de cargos al servicio del poder burgués sino que se comprometen a la edificación del verdadero poder popular. Un organismo que tenga capacidad de convocar a todos los hombres de buena voluntad que quieran construir un espacio nuevo desde donde podamos superar todas las formas de sectarismo. Un organismo dispuesto a efectivizar el espacio de democracia, de libertad y de justicia practicado por sus miembros en la resolución de todas las acciones que puedan desarrollar dentro del marco de los derechos humanos.

P. Eliseo Morales
Párroco de Wilde,
Pcia. de Buenos Aires

